

Platzierungen für Residenzpaare

Ein Einstieg nach Maß in der Senioren III C-Klasse gelang **Reinhold und Ulrike Konopatzky** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ am vergangenen Wochenende in Wuppertal.

Beim Grün-Gold Wuppertal starteten sie zwei Wochen nach ihrem Aufstieg in die C-Klasse zunächst in der Senioren II C-Klasse – der jüngeren Altersklasse – und belegten von 10 Paaren einen 5. Platz.

Anschließend tanzten sie in der Senioren III C-Klasse mit, erreichten nach Vor-Zwischen- und Endrunde das Finale und belegten von 12 Paaren den 4. Platz, wobei der 3. Platz greifbar nahe war.

Ebenfalls erfolgreich präsentierten sich **Bernd Forge und Verena Schneider** in Rheine. In der Hauptgruppe D-Standard ertanzten sie sich beim Ring Rheine von 16 Paaren einen klaren 2. Platz und konnten damit die erste Platzierung für sich verbuchen.

26.04.2009

Elisabeth Striegan-Böhm